

DEPARTEMEN PENDIDIKAN NASIONAL
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS UNIVERSITAS AIRLANGGA

PROGRAM STUDI : EKONOMI ISLAM

DAFTAR No. :

ABSTRAK
SKRIPSI SARJANA EKONOMI ISLAM

NAMA : HANA MASITA WIDATARI
NIM : 040914070
TAHUN PENULISAN : 2013

JUDUL :

Pengaruh Gaya Kepemimpinan Islami terhadap Motivasi Kerja Islami Perawat Rumah Sakit Islam Surabaya Jemursari

ISI :

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh gaya kepemimpinan Islami yang meliputi musyawarah, kebebasan berekspresi dan keadilan dengan kesetaraan, terhadap motivasi kerja Islami perawat Rumah Sakit Islam Surabaya Jemursari ditengah perkembangan manajemen Islami di Indonesia.

Pendekatan penelitian yang digunakan adalah pendekatan kuantitatif. Karakteristik populasi dalam penelitian ini adalah perawat fungsional di Rumah Sakit Islam Surabaya Jemursari. Jumlah sampel pada penelitian ini sebanyak 57 orang. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah *probability sampling*. Penarikan sampel dilakukan dengan menggunakan *simple random sampling*. Teknik analisis yang digunakan adalah analisis regresi linier berganda.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa gaya kepemimpinan Islami secara simultan berpengaruh terhadap motivasi kerja Islami perawat Rumah Sakit Islam Surabaya Jemursari. Secara parsial, variabel musyawarah dan keadilan dengan kesetaraan berpengaruh terhadap motivasi kerja Islami perawat, dimana keadilan dengan kesetaraan merupakan variabel gaya kepemimpinan Islami yang paling berpengaruh, sedangkan variabel kebebasan berekspresi dengan adab al ikhtilaf tidak berpengaruh secara signifikan terhadap motivasi kerja Islami perawat Rumah Sakit Islam Surabaya Jemursari.

Saran bagi pihak manajemen Rumah Sakit Islam Surabaya Jemursari adalah untuk lebih membiasakan para perawat menyuarakan pemikiran dan kepedulian atas persoalan-persoalan yang mempengaruhi kesejahteraan bersama sehingga terjadi komunikasi yang lebih baik antara perawat pelaksana dan pihak manajemen. Untuk penelitian selanjutnya, dapat menguji pengaruh gaya kepemimpinan Islami dan budaya organisasi Islami terhadap motivasi kerja Islami Rumah Sakit Islam Surabaya Jemursari.

Kata kunci : gaya kepemimpinan islami, motivasi kerja islami, musyawarah, keadilan, kebebasan berekspresi

DEPARTEMEN PENDIDIKAN NASIONAL
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS UNIVERSITAS AIRLANGGA

PROGRAM STUDI : EKONOMI ISLAM

DAFTAR No. :

ABSTRACT
THESIS OF ISLAMIC ECONOMICS BACHELOR

NAME : HANA MASITA WIDATARI
STUDENT NUMBER : 040914070
COMPILATION YEAR : 2013

TITLE :

The influence of Islamic leadership style towards Islamic working motivation of the nurses at Rumah Sakit Islam Surabaya Jemursari.

CONTENT :

This research is aimed at knowing the influence of Islamic leadership style consisting of discussion, freedom to express the opinion and equal justice towards Islamic working motivation of the nurses among the development of Islamic management in Indonesia.

The approach used in this research is quantitative approach. The population of this research is functional nurses at Rumah Sakit Islam Jemursari Surabaya. The total number of the sample used was 57 people. The technique used was probability sampling with simple random sampling and the data were analyzed with multiple linear regression technique.

Based on the research result, it was shown that Islamic leadership style simultaneously affecting Islamic working motivation of the nurses at Rumah Sakit Islam Jemursari Surabaya. Partially, the variable of discussion and equal justice influenced the Islamic working motivation of the nurses in which equal justice is the most influencing variable. Meanwhile, the variable of freedom to express the opinion with adab al ikhtilaf did not significantly influence on the Islamic working motivation of the nurses at Rumah Sakit Islam Jemursari Surabaya.

The suggestion which might be beneficial for the management of Rumah Sakit Islam Jemursari Surabaya is to make the nurses accustom to express the ideas and to concern on the issues which affect the welfare to create better communication between the nurses and the management. For further researchers, it is better to try to investigate the effect of Islamic leadership style and Islamic organization culture towards the Islamic working motivation at Rumah Sakit Islam Jemursari Surabaya.

Keywords : Islamic leadership style, Islamic work motivation, discussion, justice, and freedom on expression.

وزارة التعليم الوطنى

كلية الاقتصاد و المهنة جامعة ايرلانجا

قسم : الاقتصاد الاسلامى

رقم التسجيل :

الملخص

الرسالة لنيل شهادة جامعية للمستوى الاولى فى قسم الاقتصاد

اسم : هنا مستا ودا ترى

رقم الطلاب : ٠٤٠٩١٤٠٧٠

الاعداد فى السنة: ٢٠١٣

عنوان البحث :

تأثير اسلوب القيادة الاسلامية على الدوافع الاسلامية للممرضين فى خدماتها بالمستشفى الاسلامى بجمور ساري سورابايا

محتوى البحث :

غرض هذا البحث لمعرفة اسلوب القيادة فى الاسلام وهي تحتوى على نظام الشورى و الحرية و العدالة و معرفة اثرها على الدوافع الاسلامية للممرضين فى خدماتها بالمستشفى الاسلامى بجمور ساري سورابايا بين تطور ادارات اسلامية فى اندونيسيا.

وهذا البحث مبني على المنهج الكمية و صفة كميتها مخصصة على جملة من ممرضين و موظفين بالمستشفى الاسلامى سورابايا بجمور ساري و يكون عددهم 57 ممرضا. و لهذا البحث حاجة الى عينة احتمالية وهي من جنس طرق اخذ عينة البحث، فتؤخذ هذه العينة على عينات عشوائية بسيطة. ثم الة البحث لتحليل هذه العينات هي تحليل الانحدار الخطى المتعددة

هذا البحث يبين لنا ان الاسلوب فى القيادة الاسلامية تؤدى الى الدوافع لعمل ممرضين فى الخدمات بالمستشفى الاسلامى سورابايا بجمور ساري. وذلك ببيان بعض اجزاء القيادة الاسلامية، منها ان وجود الشورى و العدالة يؤثر قويا على الدوافع للاعمال، و منها ان وجود الحرية فى التعبير يؤثر غير قوي على الدوافع للاعمال.

بعد تمام البحث يمكن ان تسقى الباحثة بعض توصيات ، منها ينبغي ان يعود على موظفين و ممرضين لاعطاء اي كلمة و فكرة لاهتمام ما يودى الى مصلحتهم و مصلحة المستشفى ، هذا مع الرجاء لوجود علاقة قوية بين الموظفين و الادارية. و لأي البحوث المقبلة يمكن استمرار هذا البحث فى شأن التجربة لتأثير الادارية الاسلامية على دوافع للاعمال فى مستشفى سورابايا الاسلامى بجمور ساري.

الالفاظ المهمة: اسلوب قيادة اسلامية ، دوافع شرعية للعمل ، شورى ، عدالة ، حرية التعبير.